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修正

36名 25名 78.13％ 91.43% 6名 原嶋、引田、岩松、岸、小栁、中西、梅野

1599

【 本日のプログラム 】 10月27日 第4回クラブ協議会 「地区大会を終えて」 会長・幹事

【 次回予告 】 11月10日 クラブフォーラム 「財団月間にあたり」 山田 雅孝 様・R財団委員会

【 第1594例会 】 10月15日（土）・16日（日） 国際ロータリー第2780地区2011～2012年度 地区大会

【会 場】 よこすか芸術劇場・メルキュールホテル横須賀

【ホスト】 横須賀北ロータリークラブ

第2780地区 2011～2012年度 地区大会速報

地区大会プログラム

10/15（土）プログラム

☆ 四種委員会

☆ 会長・幹事会

☆ 地区指導者育成セミナー

☆ RI会長代理を囲む会長・幹事の歓迎晩餐会

10月16日（日）プログラム

☆ エクスカーション

☆ 新世代交流会

☆ 本会議プログラム

☆ 大懇親会プログラム

☆ 記念事業報告

☆ 記念講演

R I 会長代理 2001～2002年 R I 副会長

ゲーリー C.K. ホワン 様 （台北ＲＣ）

2011～2012年度第2780地区ガバナー

森 洋 様 （横須賀北ＲＣ）
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10月15日（土）ブログラム1日目

■四種委員会…9：00～9：30

地区大会本会議開会に先立ち、登録委員会・資格審査委員

会・選挙委員会・決議委員会が開催された。委員長はＰＧ、各

グループのＡＧ，各ＰＧの所属クラブ会長の計17名が四委員会

に分かれそれぞれの任務にあたった。

■選挙人会…10：00～

生憎の天候の影響か遅刻や欠席もあり、選挙人数98票の

内、有効は77票となった。厳粛な雰囲気の中で投票が開始さ

れ、大和中ＲＣ提案の制定案を含めて提出された5案全てが、2

013年度規定審議会に地区立法案として提出されることになっ

た。

■会長幹事会12：30～14：20

昼食後、会長幹事会が開催された。森ガバナーの挨拶の後、

台湾ＲＣより来日されたＲＩ会長代理 GaryC.K.Huang氏の挨拶

で始まった。大会決議案の採択、横澤前地区会計による2010

～2011年度地区決算報告、小林貢前地区監査副委員長によ

る監査報告がなされた。13：50～各担当委員長により地区委

員会報告の後、閉会となった。

■地区指導者育成セミナー…14：00～17：00

第2500地区 釧路北ＲＣ足立 功一ＰＧによる、長期計画の戦

略「クラブ研修リーダーの役割と実践」のセミナーが開催され、

講演終了後には活発な質疑応答があった。

土地柄か、第2780地区とは若干違った地区の事情を感じた

が、釧路北ＲＣ提案のＲＩ規定審議会立法案が採択されたとの

話に、本日の選挙人会の立法案提出について思いが及んだ。

飛び入りにて、ＲＩ会長代理が通訳を交えての興味深い講評を

述べた。

■ＲＩ会長代理を囲む会長・幹事の歓迎晩餐会…17：30～

20：00

長時間にわたる1日目のプログラムを終えた安堵感もあり、

和やかに歓迎晩餐会が始まった。会食の時間が落ち着くと、

アトラクションとして馬場信子さんによる「琴の演奏」があり、皇

居での御前演奏などの活動実績に恥じない素晴らしい演奏で

晩餐会の出席者を魅了した。
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10/16（日）プログラム２日目

■午前中にエクスカーション（YOKOSUKA軍港めぐり）、

新世代交流会が開催された。

■本会議…12：30～

よこすか芸術劇場という素晴らしい会場を使用し、

地区内PG・役員等を一括して紹介するなど、来賓等

の紹介方法も含め一層簡略化・スピードアップがなさ

れた。

■物故会員の紹介では、本年3月に逝去された故北砂

会員の名前が読み上げられ、改めて出席した会員一

同哀悼の思いを強くした。

■ＲＩ会長代理による「ＲＩの現況報告」は英語のスピーチ

にスクリーンで対訳が表示された。同時通訳の時間が

不要になり、内容もわかりやすかった。

■記念事業の披露と目録贈呈は、例年通りの神奈川県・

横須賀市・Ｒ財団・米山に加えて本年は東日本震災

復興基金が加えられた。

■大和中ＲＣ関係の表彰では、藤田重成会員が長寿会

員の表彰対象者となられた。その他R財団や米山等

で多数の方々が表彰を受けた。

■進行が予想を超えた早さになり、「記念事業の披露と

目録贈呈」の時間に受贈者が到着していなかった。そ

の結果、予定されていたプログラムがいくつか前倒し

になり、時間調整のための努力が最後まで続けられ

たが、会議終了まで全てのプログラムに影響が出てし

まった。

■記念講演

①元米山奨学生のモハメド・オマル・アブディン氏は、自

身のハンディキャップを感じさせない軽妙なトークで会

場を沸かせ、米山奨学制度を通じたロータリーとの関

わりとＤＶＤを使用して視覚障害者教育への取組みの

説明をされた。

②人気の北原照久氏の講演は、興味深いものであっ

たが、ロータリーとの関連はあまり感じられなかった。
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大和中ロータリークラブ アルバム 【 地区大会 】

■森ガバナーによる次年度ガバナーエレクト紹介では、

菅原光志ＧＥの力強い言葉に会場に残った会員から

拍手が沸いた。その後、相澤光春ガバナーノミニーも

「深謝」という言葉を引用し抱負を述べた。

■大懇親会

30分前倒しで始まった大懇親会では、地区大会の2

日間の長時間に渡る疲れを吹き飛ばすかのように、ア

トラクション「The Ｂops」の60年代POPSに盛り上がり

を見せて、恒例の「手に手つないで」を歌いながら盛

会のうちに閉会となった。

写真：第2780地区ホームページより

RI会長代理とご一緒に…(左から3番目)


